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市長タウンミーティング概要（下今泉コミュニティセンター） 

 

令和７年２月 24 日（月）10 時～11 時 20 分 

 

○意見交換 

 

〔質問〕 

子育て支援センターを下今泉コミセンにつくると聞いたが、どのような計画か。 

コミセンでの移動サロンに参加しているが、近年、下今泉の移動サロンに子ども

があまり来ない。一方、扇町や中央でやっているサロンには非常に多くの子どもが

来る。そのため、泉や扇町の方が需要はあると思う。泉では移動サロンが回ってい

ないため、泉で実施する方が適していると思う。 

〔回答〕 

子育て支援センターを下今泉コミセンの一部に入れる計画は進んでいる。下今泉

コミセンの利用率の問題やこちらに拠点がないということ、人が集まりやすいとい

うことから、下今泉コミセンにつくりたいと考えている。 

子育て支援として、中央のビナガーデンズパーチや文化会館に部屋を借りてサロ

ンをしている。今年度からは総合福祉会館での移動サロンも行う。 

市内の保育園は、私が市長になった時は９園だったが、今は 32 園にまで増えた。

だが、10 年後には子どもが減っていく。そうすると保育園も減っていく。 

一時的に子育て支援センターを下今泉コミセンにつくり、誘導していきたいとい

う気持ちでやっている。 

 

〔質問〕 

南分署を作ったことは、非常にいいことだと思う。今の海老名市の開発は、市役

所や駅を中心とした事ばかりである。中心地から離れて住んでいる高齢者が市役所

に行くことは大変である。市の分庁舎をこちらの方につくることはできないのか。 

〔回答〕 

市の分庁舎をつくることは絶対にありえない。インターネットの普及によって市

役所に来ること自体が少なくなったからである。戸籍と住民票はマイナンバーカー

ドがあればコンビニで取れる時代になった。高齢者の相談業務は地域包括ケアセン

ター等で行う。 

ＤＸを推進していくと、高齢者はついていけないと言われるが、その研修はする。

それでも不自由になっている部分は、課題として取り組んでいきたいと思っている。 

海老名市がここまで発展できたのは、中心市街地を開発してきたからである。昔

は、海老名駅を出たら田んぼだった。発展によって税収が上がったからこそ更に発

展した。収入があってこそ事業ができ、南分署も建設できた。 

南部の住民からは格差が激しいとよく言われるし、私も南部の住民の方は大変だ
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と思う。だが、南部の方は基本的に車を持っており、道路整備を行って対応してい

る。 

海老名市には格差や地域性があるが、現在は駅周辺を中心として、まちが形成さ

れている。 

今後どうやって他の地域を発展させるかが一つの課題だと思っている。 

 

〔質問〕 

市道 17 号線において、県道 46 号線と接続する場所で車が出入りの際にスピード

を出していて危ない。安全性を確保して欲しい。 

〔回答〕 

昔からの課題と把握している。あの場所は通学路であり、危ないという意見が自

治会や学校からでている。 

朝の時間帯は通行止めだが、車が入ってきてしまうことが特に問題である。これ

は警察と行政、学校そして地域で一体にならなければ解決できないと思う。私は市

道 17 号線に一方通行と表示してほしいと思っている。 

また、県道の裏道になっている上郷も時間帯で一方通行にすることを提案してい

る。 

このような問題は、警察と行政だけで対応して、地域から反発が出てしまうと大

変である。そのため、警察は住民の賛成がなければ絶対に対応しない。 

車から人を守るためは、交通を規制するか、人を規制するか、どちらかしかない。

人の力には限界があるため、交通規制を強化するしかない。それは地域の方をも規

制してしまうことになるが、この場所については昔から意見があるため、交通規制

を考えるべきだと思う。 

今回受けた意見は学校と警察、行政そして地域で再度相談をして対応していきた

い。 

 

〔質問〕 

今年はインフルエンザの予防接種を市で全額補助してもらい、お金がかからなく

て非常に助かった。 

マスコミによると、４月以降に帯状疱疹の予防接種ができるという情報があるが、

海老名市での補助はどのように考えているのか伺いたい。 

〔回答〕 

県内で初めて海老名市が帯状疱疹予防接種の任意接種に対して助成を出した。来

年度から定期接種が始まるが、定期接種の対象年齢外の 50 歳以上の方にも引き続

き任意接種を継続させることで、さらに充実を図っていきたい。 

 

 

 



3 
 

〔質問〕 

空き家対策について伺いたい。近所で小動物が出入りしている家がある。家の所

有者はどこに住んでいるかわからない。市ではどのような指導をしているのか。 

〔回答〕 

近所にそのような家があったら市に連絡してほしい。市は所有者を調べ、連絡先

がわかれば連絡して対応してもらう。何回も催促しても所有者がやってくれない場

合は、更なる対応をしている。 

居住者がいなくて壊れそうな家については、専門家の税理士や弁護士が入り、解

体するように通告する。通告してもやらない場合は、行政代執行となる。 

空き家対策は本当に進んでいる。先日の委員会でも所有者不明の物件を３軒解体

することが決定したところである。 

 

〔質問〕 

下今泉あさま広場の砂が流れて側溝に入り、南側の用水路に堆積してしまってい

る。地域の住民が除去してくれているが、砂の量が非常に多いため対応してほしい。 

また、通路脇の車除けポールが設置から年数が経過しており錆びている。既に３

本折れている状態のため、メンテナンスをして欲しい。 

〔回答〕 

下今泉あさま広場の砂について、公園担当者に皆さんの手間がかからないよう対

応を指示するが、地域の公園なので、ごみ清掃等についてはご協力をいただきたい。 

柵は必要性の問題もある。公園の担当者を自治会に行かせるので相談させていた

だきたい。柵が立っている間の道路は自治会以外の人はあまり使わないので、広場

にする案もあると思う。地元の意見を集約していただきたい。 

 

〔質問〕 

郷ノ泉橋に街灯がなく夜暗いという意見が住民から出ており、自治会でも気にし

ている。照明をつけるなどの対応をお願いしたい。 

〔回答〕 

郷ノ泉橋の照明については担当に指示をする。 


